

# ねむのき 10月号



2019. 9.30

高松市立塩江小学校

澄み渡る空気が心地よく感じられる季節となりました。校庭では子どもたちに声援を送っているかのようにトンボが飛び交っています。

さて、9月7日の親子クリーン活動、塩江地区防災訓練へのご参加ありがとうございました。昨年度は、雨のために屋内での活動しかできませんでしたが、今年度は晴天の下、様々な訓練に取り組むことができました。地域住民と小中学校の児童生徒及び保護者が合同で活動することに大きな意義があったと思います。今後も学校では様々な教育活動を通して「自分の身は自分で守る」ことができるよう適切に思考・判断そして行動できる力を培っていきたいと考えています。午後からのPTAソフトバレーボール大会では熱戦が繰り広げられ、塩江小学校・塩江中学校PTAの親睦がしっかりと深められました。

10月には多くの行事があります。子どもたちにとって良い経験となるよう、励ましや持ち物等へのご協力をよろしくお願いいたします。



## 【今、学校で】

### 〈プログラミング教育〉

「プログラミング教育」という言葉がよく聞かれるようになりました。2020年度から新学習指導要領に基づき、小学校でもプログラミング教育が実施されることとなります。「プログラミング」と聞いて、プログラミング言語をコンピューターに打ち込んでいくのかと想像する人も多いのではないのでしょうか。しかし、小学校のプログラミング教育は、新たな教科を設定して、プログラミング言語の使い方を覚えることではありません。「プログラミング教育」は従来の教育課程の中で、児童に「コンピューターに意図した処理を行うよう指示することができるということ」を体験させながら、将来どのような職業に就くとしても、時代を超えて普遍的に求められる力として「プログラミング的思考」などを育成するものです。

#### プログラミング的思考とは

自分が意図する一連の活動を実現させるために、どのような動きの組み合わせが必要であり、一つ一つの動きに対応した記号をどのように組み合わせたらいいのか、記号の組み合わせをどのように改善していけば、より意図した活動に近づくのか、といったことを論理的に考えていく力



## 【ご報告】

### 〈第2回高松型学校運営協議会〉

9月18日に第2回目の高松型学校運営協議会が開催されました。今回は、学習参観と学校の現在の概況説明に引き続き、家庭教育や学校支援ボランティア等、各部会の取組と今後の予定が話し合われました。第3回目は1月28日(火)に開催される予定です。



## 【お知らせ】 学習参観・ふれあい音楽会 (10/19)

10月19日(土)に学習参観・ふれあい音楽会が開催されます。ふれあい音楽会では、練習も含めて、子どもたちが自分の可能性に気付き、達成感を味わい、そしてより主体的に学ぶ意欲を高めることができたらと思います。今年も、こども園の子どもたちも参加する予定です。地域の方にもご案内しており、昨年度以上に盛り上がることでしょう。また、1・2校時(8:30~10:10)は、フリー参観になっております。この機会に、是非お子様の学校生活の様子をご参観ください。

